Joly digital

Miércoles, 14 de febrero. Portada | Granada



La jubilación de docentes en los IES llena las aulas de Ciencias y Letras

13.08

Ana González. GRANADA. La estabilidad del número de alumnos matriculados en la Universidad de Granada vivirá un repunte ascendente en los próximos años principalmente en las carreras de Ciencias y las de Letras. La jubilación masiva de docentes en los institutos de Andalucía llenará las aulas de estas carreras cuya salida profesional más importante es la docencia.

"Estas carreras que actualmente no están en primera línea de crecimiento vivirán un ciclo de expansión en los próximos años", declaró el vicerrector de Planificación, Calidad Evaluación Docente de la Universidad de Granada.

En Andalucía el pasado año se jubilaron de manera anticipada 1.098 profesores de Educación Primaria y 345 de Secundaria. En Granada sólo en Secundaria se marcharon 6 profesores, una tónica que será general a partir de ahora en los centros educativos de la Comunidad Autónoma. Es más, la Consejería de Educación decidió en 2006 prorrogar hasta 2011 un programa de incentivaciones a la jubilación anticipada para fomentar el rejuvenecimiento de las plantillas de docentes, especialmente en Granada. El hecho de que la capital y su provincia sean uno de las destinos más apetecibles para el profesorado dificulta considerablemente el acceso a una plaza en la capital, salvo si los docentes llevar muchos años de servicio y tienen muchos puntos acumulados para participar en el concurso de traslados.

La medida de la Administración para rebajar la edad de las plantillas (actualmente la edad media de los profesores andaluces alcanza los 40 años) va destinada a los profesores con 60 años que acrediten entre 28 y 35 años de servicio. Si el profesor da clases en Educación Primaria recibirá 13.216 euros (de los cuales el 37 por ciento los aportará el Estado y el 66 por ciento la Junta de Andalucía). Si el docente da clases de Educación Secundaria percibirá 15.709 euros y si es catedrático 20.911.

Hasta ahora habían sido principalmente las titulaciones técnicas y la nueva de Comunicación Audiovisual las que habían experimentado el mayor crecimiento de estudiantes matriculados en la Universidad de Granada, auspiciados por un prometedor futuro laboral, si bien las titulaciones de Ciencias y Letras se habían mantenido estancas en cuanto al número de estudiantes.

"Se trata de ciclos periódicos, por eso hay que trabajar para modernizar estas titulaciones y dar respuesta a la demanda social", argumentó Luis Rico. Este repunte -especialmente en las carreras de Letras- afianza la idea de Rico: "En nuestra universidad no sobra ninguna titulación".

El relevo generacional no sólo llena las aulas de las facultades de Ciencias y Letras; también increnta el número de estudiantes que realiza su tesis doctoral para empezar su carrera docente dentro de la propia Universidad. Y es que también la institución académica de enseñanza superior ha puesto en marcha un plan de incentivos económicos para los profesores que hayan cumplido los 60 años ya que en los próximos diez años se prevé que la Universidad pierda en torno a 500 de sus profesores.

Joly Digital © Federico Joly y CIA, S.A.

1 de 1 15/02/2007 8:54